

Journée mondiale de la santé 2025 : Une bonne santé à la naissance pour un avenir plein d'espoir

Compte Test - 2025-04-06 19:02:01 - Vu sur pharmacie.ma

À l'occasion de la Journée mondiale de la santé 2025, qui est célébrée le 7 avril, l'OMS lance une campagne d'un an intitulée «Une bonne santé à la naissance pour un avenir plein d'espoir», consacrée à la santé maternelle et néonatale. L'objectif est d'inciter les gouvernements et les professionnels de santé à intensifier leurs efforts pour prévenir les décès évitables chez les mères et les nouveau-nés, tout en promouvant le bien-être des femmes sur le long terme.

Chaque année, près de 300 000 femmes meurent de complications liées à la grossesse ou à l'accouchement, 2 millions de nourrissons décèdent avant l'âge d'un mois, et environ 2 millions d'enfants naissent sans vie - soit un décès évitable toutes les 7 secondes. Si les tendances actuelles persistent, 80 % des pays n'atteindront pas les objectifs de réduction de la mortalité maternelle d'ici 2030. Pour changer cette réalité, l'OMS plaide pour des soins de santé de qualité, accessibles et humains, intégrant un accompagnement physique et émotionnel, et abordant les divers facteurs de risque : complications obstétricales, santé mentale, maladies chroniques et planification familiale. Soutenir les femmes et les familles avant, pendant et après l'accouchement est essentiel pour bâtir